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出席報告
本 日 の プ ロ グ ラ ム ５ 月 １ ５ 日
イニシエイシヨンスピーチ飯島順一郎君
３分間スピーチ
次 週 予 定 ５ 月 ２ ２ 日
２４～25日の第３回家族会

（富津海岸・すだて）に振替欠席者(１３名）病欠１名（種ケ島）
古川、細野、飯島、加藤、木村、松本(三)、
三浦、岡本、大西、寺田、土屋、辻、山中

司会SAA鈴木久次郎君
ソングリーダー北砂富三君｢それでこそロータリー」

したハーバート。Ａ・ピックマン氏が今年度を
もって退職されるそうです。今年度からＨ・リ
ーゼン氏がつとめられます。この方は音楽心理

学を専攻したエヴァンストンRCの会長エレク
トだそうです。この機会にRIに新しい風が通

ることを期待するものでございます。

く ゲ ス ト ＞

小武徹郎氏(大和RC、地区米山学友委員長）

くビジター＞

飯塚金次郎君（横浜緑）小沢茂君(横浜瀬谷）
黒岩正資君、丸茂桂君、甲斐田豊君（綾瀬）

＜幹事報告＞
一｜＜会長報告＞

ｏ本日は定例の理事役員会です。例会後お残りい

たずきたいと思います。ｏこの創立記念例会に”出席率１００％のご報告が

あり大変さわやかです。皆様のご協力を感謝致
します。

。エヴァンストンからのラブレターの第２信をこ、

紹介申し上げます。
過去30年間RIの事務総長をつとめておられま

く委員会報告＞

会 長 イ レ ク ト 藤 田 重 成 君
先般お知らせしてあります通り，来る１１日（日）に地区協議会が八角橋の神奈川大学で開催されますJ
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１．真実かどうか
２ ． み ん な に 公 平 か

S . 好 意 と 友 ' l 青 を 深 め る か
４ ． み ん な の だ め に な る か ど う か
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出席義務の方々はお休みの処大変ご苦労様ですが
宜しくお願い致します。尚電車で一緒に参りたい
と思いますので午前911＃相鉄線大和駅ホームの一

番前にお集りドさい。
音 楽 同 好 会 中 西 功 君
クラシックコンサートのご案内です。先日卓話を
いたｇきました松尾葉子さんの指揮で、レディス

オーケストラ・ジャパン室内管弦楽団を鑑賞した
いと思います。期日は５月29日(木)で開演は午後

６時30分です。場所は藤沢市民会館です。是非皆

様こぞってこ参加下さい。曲目も非常にポピュラ
ーなものばかりで、必らずどこかでお肌きになっ

ていらっしゃる曲だと思いますので、気軽にご参
加いただきたいと思います。
親 睦 活 動 委 員 会 委 員 長 上 村 幹 雄 君

第３回家族会（５月24～25日）す立てのお申込み
を本日締切りたいと思いますので未提出の方は至

急お願い致します。

くゲストスピーカー＞
小武徹郎氏

鷺 ; 鑑 「クラブ
創立記念日

にあたり

大和中クラブ
誕生の
いきさつ」

各守詩◇零●配号跿愚、託▽龍孟”誌 鱗鐸》

紹介：私達の大和中ロータリークラブも創立８周
年を迎えましたが、今日こうして我が大和中クラ
ブが存在しておりますのもスホンサークラブであ
る大和ロータリークラブの特別代表・エイドの方
々のご努力並びに時の大和ロータリークラブの会

長小武徹郎さんの舞台裏でのこ活雌があったから
であります。すでにおゞかたの方々は十分にご承

知でございますが特に地区に於ける小武さんのこ
活躍ぶりについて一部をこ紹介させていたＮきま
す。地区ロータリー財団委員長、地区副幹事、地
区国際奉仕委員長、地区米山学友委員長、更には
大和田|刺ロータリーの特別代表等々をこ歴任でこﾞ
ざいます。（上田）

へ

く お 祝 ＞ お め で と う ご ざ い ま す . ／

お 誕 生 日 竹 本 正 俊 君 （ ５ 月 １ ３ B )
古田士勝美君（５月１４日）

御夫人お誕生日富沢重徳君千鶴子夫人(５月13日）
結 婚 記 念 日 有 沢 昭 二 君 （ ５ 月 1 1 日 ）

創 業 記 念 日 清 水 洋 三 君 （ ５ 月 １ １ 日 ）
入会記念日前1%（一男君（58年５月１２日）

先ず創立八周年を迎え明後日より九年目に入ら
れる大和中クラブの歴代会長幹事理事役員、会員

諸兄、それに骨格を作られました特別代表の星さ
ん、その皆様方のお力によりましてこのように立

派なクラブに成長されました事を心からお祝申し
あげます。勿論事務局の高橋君も９才年をとった
わけでありまして、事務局の裏方も相当辛かつた
と思います。そこで本日は何れのクラブにもあり
ます誕生の裏話についてざっくばらんなお話を申
し上げてみたいと思います。

今を去る約１０年前私が大和クラブの会長をやっ
ておりました９月。時のガバナー細谷実さんが公

式訪問にお見えになり、大和は人口が10万人を突
破しているのでもう一つクラブを作ってはどうか
と言われたのが中クラブ創立のきっかけでした。
然しこれはあくまでも会長の一存でお返事の出来

へ

大いなる心尽くし
私達のロータリー・クラブにはどのような

未来力乱待っているでしょうか？今から30年
後、私達の地域社会には、クラブ会員の基盤
となる、指導力のある公徳心の高い人が十分
いるでしょうか？明言しにくいことと思い
ます。
今日の青少年の指導力と市民としての責任

感を伸ばすために青少年と緊密に協力するこ
とによって、若者と地域社会に対して単なる
支援以上のことをしているのです。クラブの
未来に大いなるｊＬ尽くしをしているのであります。
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ｌ



る筋合いのものではありませんので話を伺っただ

けでした。私と細谷さんは個人的なおつき合いも
ございましたので、私に対して話がしやすかった
のではないかと思いますが、その後電話は勿論、

手紙攻勢で迫られ、その熱心さには驚くべきもの
がありました。がこの問題は私のようにクラブに

入って10年位しかたっていない若僧が取り組むに
は難しいことがあると判断し、もうすこし時期を
待ち、熟してからにした方がよいと思い「私の会

長の任期中には新クラブは絶対つくりません」と
明言していました。そして細谷ガバナーも手をか
え品をかえてクラブ会長である私を攻めてこられ
ましたが私を動かす事は出来ないと感じておられ
たようであった時、座間クラブ初代会長であった

松村氏の葬儀がありました。その席で時の地区幹
事の山本氏にお逢いし、二次会に誘われ、それに
のって朝三時頃まで一緒に飲み、彼の新クラブを

作る事の必要性についての理路整然とした正論を
聞き、地域社会の有能な人々のために新しいクラ
ブを作らなければならないと決心したのが大和中
クラブ誕生の最初の出発点でありました。そこで

私の新クラブ作りの作戦として次のような方法を

考えました。（昔の手帖のメモより）
④当面の間新クラブを作るという事は大和クラブ
の会員に言ってはならない。

。もし作る場合は東名高速道路を境にして南を大
和クラブの将来の区域範囲とし、中クラブは東
名高速から北の区域とする案。

⑤区域限界なしとして二階建とする案。
ｅ大和クラブよりパスト会長１名､古参会員３名、
ほど新クラブにキーメンバーとして送り出し作る案。

⑯新クラブは新メンバーのみとする案。
⑤新クラブ作りは短期間に電撃的に行なう。
⑤新クラブ初代会長の人選が必要であり神経を使
い注意深く行なうことが大切である。

⑦初代会長を車体工業社長矢野氏にするために大
和RC初代会長永野氏の全面的なバックアップ
を必要とする。

⑪７名のエイドを選出し会員候補者の発堀につと

める（分担し医者関係､工業関係､南大ﾎ肪面等々）
②大和クラブ会員より１人10000円を新クラブ創
立資金として処金していたごく。

以上のような作戦のもと、深く潜行し着々と準備
を進めておりました処、３月13日早朝、永野初代

会長よりお電話をいただき､｢どうやら信号は青に
なったよ」との連絡を受けた私は、時期到来、突

撃あるのみと自らに言い、４月９日大和RCの臨
時総会を急きょ開いたわけであります。臨時総会
ではある意味では虚をつかれた感があり、反対も

なくスンナリ決定しました。
しかし、どこのクラブでも同じですが、一部の大

和クラブの会員は先取特権的特権をふりまわし、
ロータリーの財産は人間の集団が先ず第一義に必

要である事を感じていなかった者が多かったわけ
です。そこで私は細谷ガバナーの公式発言に対し

新クラブは作らないという事を折にふれて口に出
し会員の沈静化を計り、一方では静かに作戦を練
っていたわけです。
その間矢野氏を初代会長にするため、永野さんと

度々逢い話し合い、一方では中里さんを通して矢
野さんを説得するなどしていたわけであります。
この日から５月９日の創立総会までの１ケ月間は

まさにものすごいものでした。７名のエイドはほ
とんど毎夜会合をもち、夜遅くまで新クラブづく
りのために全精力を注ぎ疲れきってしまい、ケン
ケンガクガクとなり、このまゞでは仲間われが起
ってしまう事を案じ、７名が誓約書に柵印を押し

ました。「我々一同は、新クラブ創立までの間一
糸乱れず団結し、小異を捨て大同につき必らず新
クラブ成立まで努力する事を誓う云々……」

今考えると誠にコッケイな話ですが、皆異議なく
栂印を押してくれた事を昨日のことのように思い

出されます。これは忘れもしない一松亭の２階で
夜の12時半過ぎのことでした。
エイドを中心に入会すべき方々の名簿を集めて７４

名がリストアップされました。事前に入会の意思
を確めた人もあれば、そうでなく名前だけの推薦
の人もありました。選考方法は時の会長が議長に

一
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なり一人ずつ黒板に公表していき、７名のエイド
の中で一人でも反対者がいれば留保の形をとり､

残ったのが50名程でした。それから推薦者が本人
に入会の意思を確かめ残った23名の方々が創立会

員（チャーターメンバー）となった訳です。
特別代表を決めるにあたっては、７名の中から人

徳、人柄とも秀れた星さんにお願いすることに決
定、快諾を得たわけです。
チャーターメンバーの方が１２名いらっしゃるとい

う事ですので憶えていらっしゃるかと思いますが
大和市文化会館に５月６日の日にお集りいただき

顔合せ会をやりその席で100,000万円の入会金も
頂戴したわけです。が当日23名の方々が集って下
さるかどうか、私にとってはまさしくカケであり
ました。幸い全員の方々においでいたずき大変感

謝しております。
創立総会の席上で当時の副会長一今は退会されま
したが-蜂屋さんが「皆様本当にありがとうござ
いました」とお礼の言葉を述べられた時には、さ

すがの私も思わず涙が出てしまったことは今でも
おぼえております。

最後になりましたが、矢野初代会長が惜しくも志
なかばにして他界されたことを、心から慎しんで

お悔み申し上げまして私のつたない話を終と致し
ます。（時のクラブ会長として英断を迫られた氏
がち密な計画のもとに目的を達成すべく繰り広げ

られた様々な手段又、ご苦労話を詳しくお話くだ
さいました｡)
会長：機智に富んだ、スピーチのお上手な小武さ
んのお話を伺っておりますと、楽しい思い出話の

ように聞こえますが、実は大変なご苦労があり、
地区からの要請と、大和ロータリークラブ内の世
論とのさなかにあって、色々とご苦労なさって下
さって、御検討下さって、そして決断があったと
いうことでございます。高い席からではございま

すが、改めて御礼申しあげます。

＜スマイルボックス＞
副委員長石渡英二郎君

小武徹郎君（ゲストスピーカー）今日はお世話
になります◎

黒岩正資君（綾瀬）初めてお伺い致します。
どうぞ宜しく。

丸茂桂君（綾瀬）お世話になります。
甲斐田豊君(綾瀬）本日はお世話になります。

小沢茂君(横浜瀬谷）お世話になります。
飯塚金次郎君(横浜緑）お世話になります。
上田利久君松本三郎さん、先日のコンペ足の

痛みをこらえての幹事役ご苦労様でした。感
謝致します。少数精鋭にて頑張りました。後
藤時代の到来を夢みて、そして又、小額なが
ら馬もあたりましたので。

竹本正俊君①５月５日のゴルフコンペでは初
参加ながら準優勝の栄に浴しました。馬券へ
の期待並びにストップ・・ザ・後藤の期待に答

えられて本望です。②誕生日のお祝有難う
ございます。あと数日で43才になります。年

々月日の経つのが早くなるような気が致しま

す。
原田穆君小武先生が同郷広島県三次のご出

身と伺い懐しく・スマイルさせていたゴきま
した。

前原一男君先日は皆様に多大なお心づかいを

賜り誠にありがとうございました。感謝の心
をスマイル致します。
又、本日は入会記念を祝っていたぎき有難う
ございます。

有沢昭二君結婚記念日のお祝ありがとうござ
います。ちなみに来年は結婚30年と還歴です。

年をとりましたね。
古郡清君地区大会誌の懇親会の写真（先週

配布された本）に藤田さん、近藤さんと一緒
に写っていました。出席した証拠です。

へ

へ


